

11.10.2021

Korps Meißen feiert Jubiläum mit viel Musik

Beeindruckendes Konzert der German Staff Band in der Frauenkirche



Ein Jubiläum sollte gebührend gefeiert werden. Und in Meißen feierte das Korps der Heilsarmee den 20. Jahrestag nach der Wiedereröffnung am 3. Oktober 2001 in der Meißener Frauenkirche.

Ursprünglich wurde das Korps der Heilsarmee in Meißen bereits im April 1906 von der Kapitänin Anna Boritzka in der Rauentaler Straße eröffnet und wäre demnach in diesem Jahr sogar 115 Jahre alt. Doch wie viele christliche Einrichtungen, musste das Korps während des DDR Regimes die Arbeit einstellen.

Am vergangenen Samstag war es dann endlich so weit. Der Tag sollte vor allem durch Musik geprägt sein. Um 13:30 Uhr spielten 30 Musiker der German Staff Band (GSB), die Brassband der Heilsarmee Deutschland, unter Leitung von Major Chevalley auf dem Marktplatz, um die Fußgänger Meißens an ihrer Jubiläumsfeier teilhaben zu lassen.



Um 17 Uhr begann das Konzert der GSB in der Frauenkirche. Der Eintritt war frei und rund 100 Besucher strömten in die Kirche. Korpsleiterin Leutnantin Annika Ebeling spielte selbst an der Seite ihrer Bandkollegen, die für dieses Konzert aus verschiedenen Regionen Deutschlands sowie aus England und den Niederlanden nach Meißen angereist waren. Auch zur Feier und dem Konzert angereist waren der Territorialleiter Oberst Hervé Cachelin, die Territoriale Frauenbeauftragte Oberstin Deborah Cachelin und Majorin Marie-Luise Schröder. Vor und nach dem Konzert gab es Zeit für regen Austausch und Fragen der Besucher, die sich für die Arbeit des Korps Meißen interessierten. Am darauf folgenden Tag endete die Jubiläumsfeier mit einem besonderen Gottesdienst in der Johanneskirche. Die Kollekte an diesem Tag wurde dem Korps Meißen für die soziale Arbeit übergeben.



Angebote und Projekte Korps Meißen



Zurzeit ist im Korps Meißen durch Renovierungen noch einiges im Umbruch. Der neue Kleiderladen „2. Chance“, in dem Studenten, Handwerker, Friseure, Rentner, Bedürftige und viele andere günstig einkaufen können und somit unterstützt werden, wurde 2020 wiedereröffnet. Der Überschuss an Einnahmen wird direkt wieder in soziale Projekte gesteckt. Das Begegnungscafé wird noch renoviert und soll bald ein Ort der Gemeinschaft mit preiswerten Kaffee sein. In der Mittagszeit wird das Café für etwa drei Stunden geöffnet sein, um Gemütlichkeit zu gewähren und genug Zeit für Gespräche zu lassen. Auch Seelsorgeangebote werden für die Besucher des Cafés zur Verfügung gestellt. Die Brötchen werden dankenswerter Weise von der Bäckerei Faust gespendet. Weitere Lebensmittel werden zugekauft, um frisches Essen ausgeben zu können.



Ein weiterer Raum in der Dresdner Straße 7 ist ein Mehrzweckraum. Dort soll Babysong entstehen, ein Programm für Eltern mit ihren Kleinkindern im Alter bis drei Jahre. Es wird gemeinsam gesungen gespielt und die ersten kleinen Musikinstrumente ausprobiert. Auch ein Frauenkreis soll entstehen, in dem man sich über Gott und den Alltag austauschen kann.

Da die Renovierungen noch nicht abgeschlossen sind und Innenausstattung für die verschiedenen Projekte benötigt wird, ist das Korps Meißen für eine Spende besonders dankbar.

[Über eine Spende für unsere Renovierungsarbeiten freuen wir uns sehr.](#)